



「算数と仲よくなるろう」

校長 和田 卓也

「おはようございます。お久しぶりです。」

「校長先生。髪を切りましたね…」等々、久しぶりに会った子どもたちの様々な言動に、自然に笑顔になってしまった2学期初日。改めて、子どもたちからもらう元気パワーの偉大さを実感しました。2週間ぶりに会った子どもたちは、校門のロータリーに植えられたひまわり同様、とても大きくなったように感じました。教室訪問をしている時や下校指導をしている時などに、夏休みの出来事をいろいろ話してくれる子どもたち。例年の夏の過ごし方とは違った中でも、ステキな笑顔で思い出話をしている子どもたちを見て、ちょっとホッとした気持ちにもなりました。

いよいよ、2学期が始まりました。新型コロナウイルス感染者の増加や夏休みに入った途端に始まった連日の猛暑、さらには突然やってくるゲリラ雷雨や竜巻、河川の氾濫・・・とにかく何が起こっても不思議ではない日々を目の前にして、改めて気の引き締まる思いです。1学期に引き続き、教職員一同力を合わせ、子どもたちのためにこの難局を乗り越えてまいる覚悟です。保護者及び学校関係者の皆様におかれましても、引き続きの御支援・御協力のほどよろしく願いいたします。

さて、昨日の始業式(校内放送)の中で、「充実した2学期にするために…」というテーマのもと、子どもたちに4つのお願いをしました。話した内容の概要は、以下のとおりです。



ロータリーの花壇「ひまわり」

①「新型コロナウイルス感染防止に向けた取組を再確認し、しっかりやっぺいこう。」

⇒「朝の検温」「ソーシャルディスタンス」「手洗い」「マスク」…確実に！！

暑い時期は、登下校中はマスクを外すなど、熱中症には注意しましょう。

⇒新型コロナウイルスと戦ってくれている人や感染してしまった人を差別しない。

②「悩んだ時(困った時)には、(一人で抱え込まずに)相談しよう。」

⇒相談を受けた人は、真剣に聴いてね。

⇒自分では抱えきれない内容の相談を受けた時には、身近な大人の人に相談しよう。

③「お世話になった人にあいさつしよう。」から「心を潤す4つの言葉」へ広げよう。

⇒挨拶に加えて「はい」「ありがとうございます」「ごめんなさい」といった言葉を意識して生活していこう。

④「算数」と仲よくなるろう。

⇒「わかるところ・できるところ」から復習を始めて、「わかった・できた」を増やしていこう。

①～③は、1学期から引き続きと言える内容ですが、④の『算数』と仲よくなるろう』は、初めて子どもたちに話した内容です。2学期より「基礎学力の定着」という観点から、まずは、「算数」に焦点を当て、チャレンジタイム(木曜日の朝の時間…15分間)を中心に、「復習」の時間を設定することとしました。今までの学習内容を振り返り、必要な復習を行うことで、日常の学習指導に生かしていきたいと考えております。

最後になりますが、夏季休業中に施設修繕等を行ないましたのでお知らせします。体育館の雨漏り防止のための雨どいの修繕、防臭のためトイレの尿石とり、職員室の床面の修繕等を行ないました。2学期以降についても、体育館裏の木々の枝の伐採や体育館の屋根や床、遊具の修繕等を予定しております。今後も計画的な教育環境の整備に努めてまいります。暑さ厳しき折、皆様ご自愛ください。

【8月の行事予定】

8月			朝	行事等	下校時刻
A/B週	日	曜日			
A週	17	月	学級の時間	始業式 短縮3時間	全学年11:20
	18	火	アンケートタイム	通常3時間	全学年11:50
	19	水	朝相談タイム①	通常3時間	全学年11:50
	20	木	朝相談タイム②	通常3時間	全学年11:50
	21	金	朝相談タイム③	通常日課開始 給食開始 教育相談日	1～3年14:40 4～6年15:35
	22	土			
B週	23	日			
	24	月	朝相談タイム④		全学年14:40
	25	火	朝相談タイム⑤		1年14:40 2～6年15:35
	26	水	朝相談タイム⑥	委員会	1～4年14:40 5・6年15:35
	27	木	朝相談タイム⑦	尿検査(2次)	1・2年14:40 3～6年15:35
	28	金	朝相談タイム⑧	教育相談日 SSW勤務日	1～3年14:40 4～6年15:35
	29	土			
A週	30	日			
	31	月	朝相談タイム⑨		全学年14:40

SSW: スクールソーシャルワーカー SC: スクールカウンセラー

～7月の安全点検では異常はありませんでした。なお、コンビネーション道具については引き続き使用を停止させていただきます。～

お知らせ

◆感染症拡大防止について◆

8月17日付けの市教育委員会からの通知により、新型コロナウイルス感染症に対応したさいたま市学校教育活動実施マニュアル「学校の新しい生活様式」が一部改訂されました。本校においてもマニュアルに基づき、適切に対応してまいります。

～主な改定箇所について～

- ・児童生徒が新型コロナウイルス感染症を正しく理解し、感染リスクを自ら判断し、これを避ける行動をとることができるよう指導する。
- ・本市において、感染が拡大している状況であるため、引き続き学校生活においては、身体的距離が十分とれる屋外での活動以外は、原則としてマスクを着用することとする。(ただし、夏季においては熱中症への対応を優先する。)

○検温及び体温記録表を忘れの児童が増えてきています。朝のお忙しいところ、大変申し訳ございませんが、保護者の方の声掛け及び確認をお願いいたします。

○登下校中の熱中症対策のため、紅白防止の着用と共に、状況に応じて日傘や冷却シート等を使用しても構いません。ただし、電動のミニ扇風機等は安全上の観点からご遠慮ください。

◆個人面談について◆

9月15日(火)から9月30日(水)まで個人面談を実施します。家庭や学校でのお子さんの様子について話し合い、理解を深めることで、今後の指導の一助となればと思います。ご来校の際は、手指の消毒、マスクの着用にご協力をお願いいたします。なお、個人情報保護のため、廊下側のドアや窓は閉めさせていただきます。(ベランダ側の窓を開けるとともに、定期的に換気をします。)

◆健康診断について◆

9月から健康診断を実施いたします。それに伴い、事前にアンケートをお配りしますので、御協力をお願いいたします。詳しくは、8月20日(木)発行予定の「ほけんだより」にてご確認ください。

今月の生活目標 『時間を守ろう』

新学期のはじまりにあたり、今一度学校生活で「時間を守って行動することの大切さ」を指導してまいります。また、時間を守ることは規則正しい生活にもつながるものです。ぜひご家庭でも時間を意識した行動を送ることができるよう、ご協力をお願いします。

